



National Defence

Défense nationale

National Defence Headquarters
Ottawa, Ontario
K1A 0K2

Quartier général de la Défense nationale
Ottawa (Ontario)
K1A 0K2

Solicitation No. – N° de l'invitation : W6399-25-SL01

ADDENDUM 2: Question et réponse

Ministère de la Défense Nationale (MDN) services de restauration

Question 1	Les repas casher sont obligatoires, afin de répondre à ce critère, seulement les cuisines certifiées casher peuvent préparer des repas entièrement conformes. Est-ce que le style casher (fait avec des ingrédients certifiés casher), préparé dans une installation non certifiée est acceptable?
Réponse 1	Il n'y a plus de besoin pour les repas casher.
Question 2	Le MDN serait-il en mesure de fournir un hébergement sur place au personnel de restauration. Si oui, combien d'employés pourraient être hébergés ?
Réponse 2	Non.
Question 3	La vaisselle jetable est-elle acceptable pour tous les repas, ou est-il obligatoire d'utiliser de la vaisselle réutilisable? L'utilisation de vaisselle réutilisable augmenterait considérablement le nombre de personnel nécessaire pour servir, ramasser et nettoyer
Réponse 3	Oui la vaisselle jetable est acceptable pour tous les repas.
Question 4	Pourriez-vous confirmer que les réponses aux critères techniques obligatoires de l'annexe D nécessitent uniquement des réponses oui/non? Autre que la réponse à l'annexe D, y a-t-il d'autres informations requises dans la proposition technique ?
Réponse 4	Oui, les réponses à l'annexe D nécessitent seulement un oui ou un non. Il est également nécessaire de remplir les annexes B et C.

ADDENDUM 2: Questions and Answers

Department of National Defense (DND) Catering

Question 1	There is a requirement for Kosher meals. Only certified Kosher kitchens can prepare fully compliant Kosher meals. Is Kosher-style, made with Kosher certified ingredients, but not in a Kosher-certified kitchen, acceptable?
Answer 1	There is no longer a requirement for kosher meals.
Question 2	Would DND be able to provide accommodation onsite for catering staff. If so, how many staff could be accommodated?
Answer 2	No.
Question 3	Are disposable dishes acceptable for all meals, or is there a requirement to use real dishes? The use of real dishes would significantly increase the number of staff needed for serving, collecting and cleaning the dishes.
Answer 3	Yes disposable dishes are acceptable for all meals.



National Defence

Défense nationale

National Defence Headquarters
Ottawa, Ontario
K1A 0K2

Quartier général de la Défense nationale
Ottawa (Ontario)
K1A 0K2

Solicitation No. – N° de l'invitation : W6399-25-SL01

Question 4	Could you please confirm that the responses to Annex D Mandatory Technical Criteria only require Yes/No answers? Other than responding to Annex D, is there any other information required in the Technical Proposal?
Answer 4	Yes, responses to Annex D only require yes or no. The completion of Annex B and C are also required.